

◆たくましい子 ◆力をあわせる子 ◆ばっちらり学ぶ子 ◆納得いくまでチャレンジし続ける子



たちばなっ子

“ずっと幸せが続く橋小学校”

橋小学校だより
令和7年11月28日
学校長 寺田 邦子



11月は、持久走大会、授業参観・非行被害防止講座、人権集会、橋まつり、校内だけではなく校外での活動もあり、子供達が行事や活動を通して成長する姿をたくさん見ることができました。地域の皆様、保護者の皆様にたくさんご協力いただいたことを感謝致します。充実した11月が終わり、令和7年も年の瀬を迎えます。子ども達には、寒さに負けず元気いっぱい過ごしてほしいものです。今後も変わらぬご支援をよろしくお願ひいたします。

橋まつり



能登応援コーナー

PTAによる「あおさの味噌汁」5年生のおにぎりと共にとてもおいしく好評でした。

どのコーナーも、お客様を楽しませる工夫が素晴らしく、学習したことを生かした内容で楽しく学ぶこともできました。縦割りのグループで回りましたが、どのグループも仲良く協力して楽しんでいました。

ハッピーコンサート

人権集会として謡ユニットポンポロプーによる「ハッピーコンサート」がありました。一緒に歌ったり踊ったりハッピーな時間を楽しみました。みんなで「おもいやりのうた」を歌い、思いやりを大切に橋小学校のハッピー（幸せ）がずっと続くことを願いました。今後も、子ども達の心を耕すことができるような教育活動を大切にしていきたいと思います。



非行被害防止講座



ご協力ありがとうございました

PTAの児童育成委員と教養広報委員の共催で非行被害防止講座がありました。ネットの正しい使い方について学びました。

同日、児童引き渡し訓練では、保護者の皆様のご協力でスムーズな引き渡しができました。

児童引き渡し訓練



日の暮れるのが早くなりました。夕方5時にはまっ暗になる日があります。橋小学校のきまりでは、帰宅時間は午後5時（11月～2月）となってますが、暗くなる前に家に帰るよう、ご家庭でもお子さんと確認してください。

